

Seigneur, apprends-nous à aimer.



Vois, Seigneur : autour de nous tant d'hommes
de femmes, d'enfants rejetés,
Pour leur pauvreté, leur couleur, leur handicap.

Toi, aussi Seigneur,
Dès ta naissance, tu l'as été.
Avec Joseph et Marie, vous avez dû fuir,
Quitter votre propre pays,
Comme tant de nos frères, aujourd'hui.

Tu dérangeais, Seigneur.
Et pour cela, tu as été crucifié.
C'est pour tous ceux qui aujourd'hui,
sont rejetés, maltraités,
mais aussi pour chacun de nous, que Tu as donné ta vie.

Seigneur, aide-nous à changer notre regard,
Sur nos frères humains, quels qu'ils soient.
Pour reconnaître en chacun, un frère, une sœur,
un enfant aimés de Toi.
Tout simplement, Seigneur, apprends-nous à aimer.

Ainsi soit-il.